

Nombre de maestro

Maria del Carmen Lopez

Nombre del alumno

Juan Carlos Hernandez Morales

Nombre de la materia

Fundamentos de Enfermeria III

Fecha de entrega

28 de mayo de 2022

Campus

Corridor de domingo

3 Semestre

Grupo: A

28 de mayo de 2023

## Resumen

1.1 Introducción a la enfermería  
Para comprender la enfermería en el momento actual y a la enfermería que se quiere para el futuro si se observan hechos desde inicios de la profesión y hoy en el cuidado en varios países del mundo en el presente siglo y un mundo global en la clínica con sus características epidemias, discapacidades y enfermedad crónicas. Es preciso asumir una nueva mancha de contextualizar y conceptualizar el cuidado e jerarcelo profesionalmente para ser más autónomas, responsables de nuestros actos que ocupan buena parte de su tiempo atención a la salud sigue siendo el biomedico con un predominio eminentemente hospitalario una prioridad para la población de escasos recursos económicos o en extrema pobreza.

## 1.2 Ambito de la enfermería

La enfermería es una profesión que actuar profesionalmente se debe una atención de calidad centrada en el paciente segura debido a que la enfermería a la vez y ciencia la enfermería es un cuerpo específico de conocimiento utilizado competencias del pensamiento crítico y práctica proporciona cuidados bien planificados con compasión y afecto la enfermería

responsable de conseguir y mantener un conocimiento y unas habilidades específicas para diversas funciones y responsabilidades profesionales: autoridad y responsabilidad, Cuidadora, Defensora, Educadora, Comunicadora, Desarrolladora profesional.

### 1.2.1 Promoción de la Salud y el bienestar y 1.2.2 Prevención de enfermedad

Los conceptos de Promoción de la Salud, bienestar y Prevención de enfermedades están íntimamente relacionados y en la práctica se superponen hasta cierto punto. Protegen a los pacientes de las amenazas a su salud reales o potenciales. La salud se percibe como objetivo y fuente de riqueza de la vida cotidiana es un concepto positivo que actúa como recurso social y personal. Una buena salud es el mejor recurso para el desarrollo personal, económico, social y una dimensión importante en la calidad de vida. La Prevención Primaria es aquella verdaderamente auténtica. La Prevención Secundaria se centra en personas que ya tiene la enfermedad y que está en riesgo de desarrollar complicaciones o secuelas. Se concentran en el hospital. Apreciación de la Salud y Valoración de bienestar: la forma de alegarse a los profesionales disponen de una diversidad de instrumentos facilitar las valoraciones informan a la población sobre estos temas para el cambio en los estilos de vida.

### 1.2.3 Recuperación de la Salud

La recuperación es un proceso de cambio

ci cuan los individuos midoran su salud y bienestar se dice con frecuencia que el papel y funciones de la enfermera han sido y siguen siendo Variables Se ha dicho que la enfermera es la "madre Profesional" que como la verdadera madre a los niños en momentos criticos "La enfermeria consiste fundamentalmente en ayudar al individuo (enfermo o sano) a realizar aquello que conduce a mantener su salud Su función consiste en ayudar al individuo a valerse por si mismo lo antes posible La atención al individuo por parte del Personal de enfermeria tiene como finalidad satisfacer sus necesidades y disminuir o solucionar sus problemas hacia su salud o rehabilitación

#### 1.2.4 Cuidados de los enfermos terminales.

El Paciente es una persona con Valores, deseos, necesidades y en circunstancias particulares como una enfermedad el reconocimiento de las necesidades especiales de los pacientes en fase terminal así el interés debe estar en controlar los síntomas de la enfermedad el ambiente proporcionado el cuidado al paciente terminal es de extrema importancia esto puede ser un ámbito hospitalario en su hogar Cualquier persona enferma progresiva e incurable enfrenta varias pérdidas antes de la muerte aunado a este apoyo por lo general los pacientes están aislados y temerosos el aspecto psicológico dolor del paciente no debe descuidarse nunca el paciente esta deprimido, solo y temeroso, necesita ayuda orientación para aceptar su enfermedad

el enfermo en fase terminal es aque cuyas funciones orgánicas están disminuidas y pueden proceder a la muerte y depende de un cuidador primario así como el sufrimiento por el ambiente que le rodea y por la percepción individual sobre su próxima muerte.

#### 1.2.5 Ejercicio de enfermería.

La enfermería es una profesión que concreta su trabajo en las personas. Por lo tanto la enfermería debe cimentarse en un discurso ético que encamina su aportación de servicios a la sociedad hoy en día al hablar de ética de enfermería considerando los avances de la ciencia y la tecnología al servicio de las personas entendiendo como "la obligación de no revelar lo que se ha conocido en el ejercicio de la profesión" (Antón P, 2003). debido a que las historias de salud del paciente se informatizan y muchas personas tienen acceso a claves para su conocimiento.

#### 1.2.6 Formación e investigación.

La enfermería moderna comenzó a mediados del siglo XIX uno de los primeros programas oficiales de formación para las enfermeras fue en 1836 en Alemania a cargo del pastor protestante Friederich Friedner la enfermería en los campamentos de batalla de la guerra de Crimea y más tarde establecer el Programa de formación de enfermeras en el hospital de Sant Thomas de Londres. En el presente siglo, la enfermería es más distinta de como se ejercía en el pasado se espera que siga cambiando a lo largo de

1.3 Investigación.  
El International Council of Nurses (Cicn) (2007) apoya la necesidad de investigar en enfermería como medio para mediar la salud y el bienestar de las personas. Los hallazgos de un estudio sean válidos, fiables y generalizables para los sujetos similares a los investigados de acuerdo con el fin de limitar la posibilidad de error, aunque no está exenta de fallos que recogen las características de la investigación. Los investigadores ordenados con el fin de descubrir datos empíricos mediante observación y valoración y utilizar los datos para descubrir nuevo conocimiento.

1.4. Tecnología para el cuidado.  
Las tecnologías aplicadas al cuidado humano representan un nuevo paradigma en el presente siglo, ofrecen métodos y técnicas para la conservación y mantenimiento de la vida e identidad haciendo visible el lenguaje de enfermería en su práctica profesional necesaria para cubrir sus necesidades vitales en alguna de las etapas de su vida integrando cupacón que son cada vez más complejas y por último las de información en la actualidad este tipo de tecnología se reúnen alrededor de dos tipos de instrumentos: atención primaria a la salud (aps)

En 1978, la Organización Mundial de la Salud (oms) definió la APS como la atención sanitaria básica, apoyando en métodos y tecnologías profesionales

TEMA

FECHA  
4

las regionales para alcanzar la equidad y mejoramiento equitativo en salud y desarrollo humano, basos los siguientes Valores Derecho a la Salud, equidad y Solidaridad la Población (Individuo, familia, y comunidad) ademas del medico incluyendo todas las responsabilidades es un solo Sistema en el que un Profesional enfermero es responsable de toda la asistencia de un determinado numero ideal persona, paciente, familias o Comunidades con todo esto se han puesto mas avanzando otras formas como los grupos de autoayuda entre otros en los cuales se evalua los resultados ademas de evaluar los resultados.